

Förderprojekte der Sparkassenstiftung vorgestellt

- Von Thomas Starringer
- Montag, 25. September 2017 13:31

Schwandorf. Mit dem Thema Integration von Flüchtlingen beschäftigte sich die Sparkassenstiftung im vergangenen Förderjahr. Jetzt wurden die Abschlussberichte zu den in diesem Jahr geförderten Projekten vorgestellt. Insgesamt 24.000 Euro gingen dabei an die verschiedenen Organisationen.



Die Sparkassenstiftung hat es sich seit ihrer Gründung im Jahr 2004 zur Aufgabe gemacht, projektbezogene Initiativen zu stärken. Das derzeitige Stiftungskapital beträgt 1,265 Millionen Euro. Aus den Erträgen dieses Kapitals werden jährlich Projekte gefördert, die dem jeweiligen Jahresthema entsprechend eingereicht wurden.

2016 unterstützte die Sparkassenstiftung die Integration von Flüchtlingen und lobte dafür am 5.12.2016 sieben Förderpreise im Gesamtwert von 24.000 Euro aus. Die Preisträger erhielten nun die Gelegenheit, den Fortgang ihrer Projekte vorzustellen.

Bedacht wurden:

flying help e.V. aus Fischbach wurden für ihr Projekt zur Förderung der Integration mittels Vereinsmitgliedschaften in die Förderung aufgenommen. Sie erhielten 2.800 Euro. Der Rotary Club, Schwandorf zusammen mit dem Round Table und dem Lionsclub. Sie gründeten sie bereits vor einiger Zeit das Projekt „Integration fördern und fordern“. Hierbei sollen Jugendliche Migranten in Arbeit und Ausbildung vermittelt sowie Firmen in der Region bei diesem Vorhaben unterstützt werden. Die Sparkassenstiftung beteiligte sich mit 6.000 Euro an den Organisationskosten. Der THW Helferverein Schwandorf e.V. erhielt 4.600 Euro für sein Projekt Flüchtlinge werden Helfer. Hierbei wird die Grundausbildung beim THW angeboten. Aber nicht nur zahlreiche neue Helfer wurden bereits aus- und weitergebildet - sogar festangestellten Nachwuchs in der THW-Familie konnte man schon generieren. Die Volkshochschule in Städtedreieck erhielt 6.700 Euro für ihr Begegnungsprojekt AFRA - Aller Frauen Austausch. 1.000 Euro gingen an die Nachbarschaftshilfe Wackersdorf für ihre Veranstaltungsreihe "Arabisches Kochen". 800 Euro gingen an den Helferkreis Bruck zur Unterstützung des Sprachtreffs für Frauen. 2.100 Euro bekommt schließlich die Kreuzbergschule in Schwandorf für ihr Projekt „Integrationslotsen“, bei dem Schüler mit Migrationshintergrund Neuankömmlingen zur Seite gestellt werden.